



BLOQUE PEDÍA
CONSENSO, PERO
SALVARON A
MONREAL . . .

EN DIPUTADOS,
IGNACIO MIER
PRESIDIRÁ LA
JUCOPO

ELIGEN A SANTIAGO CREEL COMO NUEVO PRESIDENTE DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS

El panista tomará el lugar del morenista Sergio Gutiérrez Luna

DANIEL MONTES DE OCA

Santiago Creel fue elegido como nuevo presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

El panista tomará el lugar del morenista Sergio Gutiérrez Luna, en el próximo periodo que abarca del 1 septiembre de 2022 al 30 de agosto del 2023; la propuesta deberá ser votada en el pleno de la Cámara de Diputados.

Mientras que la presidencia de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en San Lázaro, fue elegido el coordinador de Morena, Ignacio Mier.

Al respecto, el líder morenista dijo a Creel Miranda que la Jucopo será aliada de la presidencia de la Mesa Directiva.

"En este instrumento tendrás un aliado, sé que tienes todas las habilidades para tener una conducción que le garantice a todas y todos los integrantes una actuación imparcial y conforme a

la ley", aseguró.

Por su parte, Creel agradeció la votación unánime y señaló que el cargo le representa una doble responsabilidad.

"En caso de que el pleno me ratifique, serviré a esta Cámara con pleno apego a la institución, y siempre privilegiando el interés general por encima de los intereses particulares y partidistas, porque esa es la función de un presidente de la mesa", aseguró.

"El gran reto es poder generar un equilibrio entre las libertades de los grupos parlamentarios y las funciones que tiene esta Cámara desde el punto de vista constitucional", concluyó el nuevo presidente de la Mesa Directiva. ■



Santiago Creel Miranda agradeció ser elegido por votación unánime. Cuartoscuro